



Communiqué Intersyndical SPIP 31/09 : Le vent (d'Autan) de la colère

En réponse à des coupes budgétaires « provocantes » paupérisant notre filière, à des orientations populistes et sécuritaires, à des annonces politiques dénigrantes mettant en cause les missions premières du SPIP et caricaturant les activités déployées de « ludiques »,

Afin de défendre notre service public, nos visions de nos métiers et nos usagers, pour une juste reconnaissance des missions accomplies, les personnels du SPIP 31/09 rejoignent l'appel à mobilisation lancé par l'intersyndicale SNEPAP-FSU et CGT IP, syndicats majoritaires dans les SPIP, pour la journée du mardi 6 mai 2025.

Dans un 1^{er} temps, les actions suivantes seront mises en place :

- Interpellation des parlementaires et élu.e.s pour dénoncer la situation dans les SPIP et dans les prisons
- Interpellation des médias locaux
- Communications par mails aux partenaires
- Réunion des personnels en AG pour décider ensemble des suites du mouvement

Tous dénoncent cette surenchère sur les questions pénitentiaires, plaçant alors les agents en insécurité, devenus cibles d'attaques inacceptables (ENAP, établissements pénitentiaires, domiciles et véhicules de personnels). **Tous refusent** de rester silencieux face au désastre sociétal qui s'annonce, dans ce contexte de surpopulation carcérale inédit et indigne avec un nombre record de matelas au sol à Seysses, à Foix et une pression constante sur les milieux ouverts.

Tous s'insurgent de ce dénigrement permanent de notre travail et de l'utilité de nos missions.

Tous réclament des moyens dignes de ce nom afin de redonner à la prévention de la récidive toute sa place.

Sans équilibre et sans moyens : Pas de Justice !

Toulouse, le 2 mai 2025